
教育実習、終盤です！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 基本的な生活習慣，他人に対する思いやり，道徳観や倫理観を培

うことは，家庭教育の重要な役割です。現在は，このような家庭の

機能が十分に発揮されていないという指摘があります。子どもとどのように向き合い，どのように家庭で支

えていくか，重要な課題です。 

その課題を解決していくために，様々な機会を通じて，家庭の教育力を高めていただけたらと思います。 

６月２９日に予定されている PTA の家庭教育講座もその機会のひとつです。 

子どもの悩みに対する親の対応について，スクールカウンセラーの林真寿美先生からご講演いただきます。 

多数のご参加をお待ちしています。 

平成２４年６月１２日（火） 

第３号 

学校長学校長学校長学校長よりよりよりより        ～～～～    おおおお礼礼礼礼とおとおとおとお願願願願いいいい    ～～～～    

梅雨の晴れ間を待ち焦がれる季節になってまいりました。平素は本校教育活動に対しまして，ご理解

とご協力を賜り，心より感謝申し上げます。 

また，６月３日のＰＴＡ除草作業では，環境整備部の皆さんの呼びかけで，２・３年生の保護者の皆

さん及び本部役員の方に大変お世話になりありがとうございました。 

学校では，５月に３年生は修学旅行，６月に１年生は自然教室と，大変大きな行事を無事終えること

ができました。各学年とも実行委員を中心に自主的な活動を行うことができました。特に３年生の東

京・横浜での班別分散学習では，素晴らしい成果をあげることができたと思います。これらの成果を次

の学習に生かせるよう努力したいと思っています。 

話は変わりますが，最近女子高生が下校途中，不審車両に遭遇する事案がありました。以前から学校

では，危険と思われる箇所を下校時にパトロールを行っております。地域の方も生徒の下校する頃に，

ご自宅の近くの様子を見ていただくなど，あわせて，ご協力をお願いいたします。 

除草作業除草作業除草作業除草作業ごごごご苦労様苦労様苦労様苦労様でしたでしたでしたでした    

５月２８日より，２名の教育実習生が来

ています。音楽科の山際さんと数学科の奥

村さんです。 

写真右は音楽の授業をする山際さん，写

真左は数学の授業をする奥村さんです。

徐々に緊張がとれてきて，生徒とも明るい

態度で接しています。 

実習は６月１５日までの予定です。 

６月３日 8:30～10:00，PTA 除草作業が行わ

れました。１学期は２・３年生の保護者と PTA

本部役員，環境部会の皆様，教師および有志の

部活動部員が参加して，校内の草をきれいに刈

り取っていただきました。 

参加していただいた皆様，本当にありがとう

ございました。また，早朝からの準備や作業後

の後片付け，大変ご苦労様でした。 



 

 

  

６月１１日(月）は，第１回学校公開日でした。 

保護者の皆様のほか，両地区連合自治会長をはじめ，主任児童委員，民生委員の皆様，両地区 

市民センター館長など，たくさんの方にご参観いただきました。 

１年生は自然教室が終わり，徐々に中学校生活に慣れてきました。３年生は修学旅行が終わり， 

自分の進路に向かって進みつつあります。 

各学年とも落ち着いた雰囲気の中で，熱心に学習に取り組む生徒の姿をご覧いただけたのでは 

ないでしょうか。 

本校のめざす学校教育ビジョンの達成のため，今後も確かな学力をつける教育をめざしていき 

ます。以下，感想用紙からの抜粋です。 

・ 授業は各クラスまとまっていて，好印象でした。 

・ 落ち着いて学習して

いて，良かった。 

・ クラスの中で，活発な

討議がなされていた。 

 

 

 

６月１１日 19:00 より，本校校長室にて第 1 回学校づくり協力者会議が開催されました。 

学校づくり協力者会議委員は，次の６名の方です。（敬称略） 

石田成生（元 PTA 役員），河合和司 (元 PTA 会長），野坂賢司（前 PTA 会長） 

橋本理絵（前 PTA 役員），矢田雅代（青少年相談員），鈴木久代（主任児童委員） 

本校の学校づくりについて，意見や提言をいただくとともに，３学期には，学校教育活動全般について評価

を行っていただきます。 

今回の会議では，学校より学校教育ビジョンと具体的な取り組みの方向性等について説明し，生徒の様子や

１学期の取り組み等について報告し，ご意見をいただきました。 

委員の皆様からは，職場体験学習の重要性，生徒の登下校中の危機管理意識の低さ，学校関係者評価の客観

的な分析の必要性などについてご意見が出されました。 

これらのご意見をもとに，保護者や地域の期待にそえる学校づくりに努力してまいります。 

次回は１１月に開催する予定です。 

 

 

   

       

     

 

   

 

 

学校公開日へのご参観学校公開日へのご参観学校公開日へのご参観学校公開日へのご参観ありがとうございましたありがとうございましたありがとうございましたありがとうございました！！！！    

 お知らせ   

平成２４年度教科用図書（教科書）の展示会が開かれます。 

６月１５日（金）～７月４日（水），四日市市総合会館６Ｆ図書室にて，高等

学校の教科書の見本，小中学校の教科書の展示会が開かれます。 

ご都合がつけば，是非ご参加ください。なお，土・日曜日は開催されておりま

せん。 

 


